

る度に、皆様のコートを大切に  
する気持ちが伝わり、感謝  
しております。

これからも、皆が気持ちよ  
く楽しくテニスができるよう  
に、協力して行きたいと思  
います。

C コース 富永美那子



◎ 自然に親しみ古典に触れ  
るゆとりを求めて出逢ったの  
が「万葉の会」でした。友人  
もなく一寸心細く思いなが  
ら、入部させて頂きました。

先生の講義始め、皆様の表  
情やお人柄が実に穏やかで、  
不思議なほど温かさを感じ、  
交流の輪を幾重にも広げてい  
けそうと、心に強く感じまし  
た。生涯忘れることのできな  
い経験でした。やっと慣れ三  
年が過ぎたある日、先生のお  
体の都合で、暫く休部となり、  
喜びと生き甲斐を持ち始めた  
時なので、残念でなりません  
でした。

丁度、その時麻雀のお話をいた  
だき、何も分らない私でした  
がせっかくK S C Cに、入会し  
ただからと思いついて入部さ  
せて頂きました。

こちらでも、親切、丁寧に指  
導して頂き、頭の体操と思っ  
て頂いておられます。

事情が許す限りお手伝いした  
い気持ちでおります。

沢山の友人もでき、一つ大き  
くなった輪をもう一つ、また、  
もう一つ、拡げてゆけたらいい  
な、と思っております。これか  
ら密度の濃い、充実したK S  
C Cに発展なさいませう願  
っております。入会して良かつ  
たと、感謝しております。

加藤 久子

◎ 私がK S C Cに入会した  
きっかけは、ストレッチ体操の  
先生のお誘いで、ストレッチ体  
操を始めたことです。その一年  
後麻雀にも参加させていただ  
くことになりました。

K S C Cでの麻雀で感謝し  
ていることが三つあります。

一つは安い会費で、長時間遊ば  
せて頂けること、次に麻雀で鍛  
えられる瞬時の判断力が私の日  
常生活に良い影響を与えてくれ  
ている気がする。そして新  
しい友達が出来たこと。

今後とも勝敗にこだわらず、お  
おらかに楽しい麻雀をしたいと  
思っています。 日高 妙子



◎ 朝起きると一番天気が気にな  
る。カーテンを開けて晴れて  
いると今日もテニスができる  
と安心する。朝食時には、NHK  
の一週間の天気予報を確認して  
スケジュールをたてる。そして、  
妻はフィットネスクラブへ、私  
は向陽中のテニスコートへと、  
それぞれ趣味を楽しんでいる。

仕事をしていたときには仕事  
の責任、通勤など時間に追われ  
ていたが、今はゆつたりとした  
気分で行けるので幸せであ  
る。ただ時々風邪などで体調を  
崩すことがある。昨年の暮れに  
は風邪をこじらせて肺炎の一步  
手前まで行き抗生物質の点滴ま  
でうけてしまった。年を取ると

免疫力が衰えるので若い時の  
ような無理は禁物である。

私のテニス歴は40年近くに  
なる。軟式から始め硬式は、自  
己流である。K S C Cには入  
会して、もう34年になる。

仕事の関係で伊豆大島、八丈  
島、小笠原諸島を転勤し、各島  
でテニスサークルに入り、仕事  
の合間にテニスを楽しん  
だ。そのようなわけでK S C  
Cの入会の歴史は古い  
が、仕事の関係で東京と島を出たり入  
ったりしていたのでK S C C  
も出たり入ったりを繰り返して  
いた。

テニスをやっていて、一番良  
かったと思うことは、仲間が出  
来る事である。上司や学閥も関  
係なく付き合えるテニス仲間  
は楽しい。いろいろな個性のあ  
る人がいてその会話も楽しい。

年を取るとサーブやストロ  
ークのスピードが衰える  
と相手にスピードについて  
ゆけなくなる。しかし、K S C  
Cの仲間は私のような後期高  
齢者でも相手にしてくれる。今  
後ともよろしく願います。

H コース 三木 誠

◎ 門をくぐると四季折々の  
草花がやさしく、そして温かく  
迎えてくれます。クラブの中も  
同じように柔らかな空気に包  
まれていきます。

私がK S C Cの会員にな  
ったのは、ある方から、麻雀に  
誘って頂いたのがきっかけで  
す。初めは、とても緊張して、  
かちかちになっていましたが、  
すぐに居心地の良い雰囲気  
慣れ、楽しい時間を過ごすよう  
になりました。

また、パソコンも教えて頂き  
ました。

何度か総会にも出席して、役  
員の方々のご努力、他の会員の  
皆様のクラブに対する真摯な  
姿を拝見し、それがそのまま、  
この居心地の良い空間になっ  
ているのだと感じました。

今、私はこの素晴らしいクラ  
ブの会員になり、大勢の方たち  
との出会いを心から感謝して  
おります。これからも麻雀を楽  
しく続けて行きたいと思っ  
ています。

石井 洋子

